



INFORME DE PRESIDENCIA

XXXVI CONGRESO FOCAP 2011 EL SALVADOR

Recibimos la sede de FOCAP en Panamá en Enero 2010, definiendo desde ese momento la sede del XXXVI Congreso y las generalidades del mismo. En dicha toma de posesión, nos reunimos la Junta Directiva electa e intercambiamos ideas y establecimos los canales de comunicación que se llevarían a cabo. Realizando la reunión Inter Congreso en San Salvador en Octubre de 2010. En la cual se establecen los temas de las mesas redondas y el análisis de los reglamentos de mesas, para establecer una metodología uniforme en las conclusiones finales, con los objetivos de coordinar mejor los esfuerzos realizados y establecer insumos con respaldo regional, los cuales se puedan utilizar a nivel de la labor tanto privada como institucional.

En Mayo de 2010, se recibe en San Salvador a FOCAP Panamá, para la entrega del fondo circulante y traspaso de fondos a Secretaría Ejecutiva, este último fue entregado a la nueva Secretaria Ejecutiva Dra Mariela Padilla, el día 10 de Septiembre, de ese año. Por otro lado, la labor primordial durante estos 18 meses, ha sido dar a conocer la FOCAP a todo nivel, a través de publicidad en radio, televisión y prensa, todo con el objetivo de formar nuevos FOCAPISTAS que le den seguimiento a la finalidad de nuestra Federación. Esta labor publicitaria se ha repetido en los países Centroamericanos, durante las giras promocionales llevadas a cabo durante el año 2011, dando conferencias, participando de eventos ya establecidos, y llegando a la prensa y canales de Televisión de la Hermana República de Honduras. Por lo que consideramos que un resultado de este congreso, sea dar un mayor empuje a la FOCAP, motivando a futuros FOCAPISTAS, nuevas generaciones que puedan ser orientadas con la experiencia de otros, aprovechando en gran manera, las redes sociales, una herramienta de difusión de información que puede llegar a todos nuestros colegas.

Durante este año, se realiza una reunión extraordinaria de la Junta Directiva FOCAP, en la ciudad de San José, Costa Rica, en la cual se refuerza lo planificado en la reunión Inter Congreso, y se definen las agendas de Junta



Directiva y de Asamblea General, para el XXXVI Congreso. Estamos seguros que toda esta ardua labor por parte de la Junta Directiva, logrará sus frutos en este FOCAP 2011.

Toda la labor de más de dieciocho meses sufrió un duro golpe, ante la inclemencia de la naturaleza, las grandes tormentas e inundaciones que se dieron en los países centroamericanos, con el consecuente daño de infraestructura y en las vías de comunicación, justo a una semana antes del evento, nos causó una disminución de nuestras inscripciones y nuestras proyecciones. Se analizó las diferentes posibilidades que se podían tomar en ese momento, los pronósticos no eran muy alentadores, pero se toma la decisión de seguir adelante, ya que FOCAP ESTA DE PIE!, y gracias a Dios, el clima fue mejorando poco a poco y unos pocos días antes del XXXVI Congreso se renuevan las comunicaciones vía terrestre y por el apoyo de nuestros vocales y la publicidad realizada en todos los países, retomamos el camino para poder ofrecerles a nuestros hermanos centroamericanos el FOCAP 2011.

De la participación conjunta, del trabajo en equipo de esta Junta Directiva, de la Comisión Nacional de cada país y la Comisión Congreso, depende el éxito y la continuidad de la FOCAP.

Trabajemos en equipo con las metas propuestas de engrandecer a la FOCAP, darle la presencia y posición que se merece en el gremio odontológico centroamericano y panamá, sentando las bases de una FOCAP que unifique, que eduque, y que incorpore nuevos miembros.

CONOCIMIENTO, ÉXITO Y TRADICIÓN.

FOCAP 2011 – EL SALVADOR

Gracias a todos por su presencia.

DR. ADRIAN AVENDAÑO VALIENTE
PRESIDENTE FOCAP 2011